



# PRÉFET DU CANTAL

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Aurillac, le 06 août 2021, à 9h20

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### ACCIDENT SUR L'A75

#### Informations

Un accident s'est produit sur l'A75, dans le sens Nord-Sud, au niveau du PR78, à proximité du col de la Fageole.

Cet accident a mis en cause un mini-bus, dont les passagers sont des adolescents, et un poids lourd.

Les services de secours sont mobilisés pour prendre en charge les blessés. D'après les premiers bilans, une victime est en urgence absolue et en cours d'évacuation par hélicoptère.

Huit autres adolescents sont en cours d'évacuation au centre hospitalier de Saint-Flour. Le plan blanc est déclenché pour mobiliser les moyens adaptés à la situation et une cellule médico-psychologique est mise en place. Serge Castel, préfet du Cantal, se rend à l'hôpital.

Concernant la circulation, l'A75 est actuellement fermée à la circulation, dans le sens Nord-Sud, à partir de la sortie n°23 à Massiac. Elle est de nouveau accessible à la circulation à partir de l'entrée n°25 à Viellespesse.

Dans le sens Sud-Nord, la circulation est perturbée au niveau de l'accident avec des ralentissements sur deux kilomètres.

Soyez vigilants aux abords de l'accident. Ne divulguez pas de fausses informations.

**Service de la représentation de l'État  
et de la communication interministérielle**

Tél. : 04.71.46.23.14 / 04. 71. 46. 23.72

Mél. : [pref-communication@cantal.gouv.fr](mailto:pref-communication@cantal.gouv.fr)



2 cours Monthyon  
15 000 AURILLAC